

UVSQ

université PARIS-SA

CLIMAT, BIODIVERSITÉ, EAU : QUELLES RESPONSABILITÉS DU CHERCHEUR VIS-À-VIS DE LA SOCIÉTÉ ?

Cette conférence-débat posera la question de la responsabilité des chercheurs vis-à-vis de la société. Comment peut s'exprimer leur participation au débat public et aux décisions?

Le point de vue de scientifiques et de philosophes

Grâce au GIEC, les chercheurs apportent leurs compétences pour dresser le bilan des connaissances sur le changement climatique (aspects scientifiques, impacts et adaptation, réduction des émissions de gaz à effet de serre). Au-delà de leur responsabilité de transmettre connaissances et incertitudes aux citoyens, entreprises et responsables politiques, comment peut s'exprimer leur participation au débat public et

aux décisions ?

Conférence animée par Dominique Leglu, directrice de la rédaction du magazine Sciences et Avenir.

Avec :

Hervé Le Treut, directeur de l'Institut Pierre-Simon Laplace (IPSL), professeur à l'UPMC, Académie des sciences

Luc Abbadie, Directeur de l'Institut d'écologie et de sciences de l'environnement de Paris, professeur à l'UPMC

Ghislain de Marsily, professeur émérite à l'UPMC, Académie des sciences

Isabelle Drouet, chercheure au Laboratoire Sciences, normes et décision, maître de conférences à l'UPMC

Julie Jebeile, post-doctorante au Laboratoire Sciences, normes et décision